

510 lycéens ont fait leur rentrée au lycée Jean-Guéhenno

Les projets sont nombreux pour la nouvelle année scolaire. Une nouvelle proviseur adjointe et une nouvelle gestionnaire sont arrivées.

Pour cette nouvelle rentrée scolaire, le lycée professionnel Jean-Guéhenno a accueilli 510 élèves. Les effectifs sont en hausse. « En quatre ans, les effectifs ont augmenté de 50 élèves, note le proviseur, Jean-Marie Labbé. Nous avons eu beaucoup de demandes cette année mais, en seconde, toutes les classes sont complètes. » Les résultats affichés par l'établissement sont bons. « Nous avons eu 96 % de réussite au Diplôme national du brevet, nous sommes dans la moyenne académique pour les CAP et au-dessus pour les autres niveaux. »

Option européenne en section Commerce

Au chapitre des nouveautés, l'ouverture de l'option européenne pour la section Commerce. De ce fait, les élèves auront droit à une heure par semaine de cours professionnel entièrement en anglais. Une première pour l'établissement.

Quinze nouveaux personnels, dont neuf enseignants, ont également fait leur première rentrée à Jean-Guéhenno. C'est aussi le cas de Marie-Pierre Moynot, proviseur adjointe, et de Laure Muller, gestionnaire (lire articles ci-contre).

Les projets, comme d'habitude, sont nombreux au lycée professionnel. Les élèves de terminale Brevet des métiers d'art partiront en Italie où ils découvriront le patrimoine ainsi que l'exposition universelle de Milan ; les élèves de 2^e année de CAP Bijouterie se rendront en Auvergne pour travailler sur la préhistoire et les minéraux. « En octobre, nous montrons un projet intitulé Bien vivre ensemble, du respect à la tolérance, indique Jean-Marie Labbé. Cela permettra de travailler sur le racisme, l'homophobie, le harcèlement et les



▣ Jean-Marie Labbé, proviseur, a accueilli deux nouvelles recrues au sein de la direction du lycée.

addictions. » Dans le cadre de cette activité, les élèves participeront à des ateliers d'écriture animés par l'écrivain et compositeur Seth Eden. Les écrits aboutiront à un livre mais également à un clip vidéo, à un film d'animation et à un reportage avec KO Films. « Une vingtaine d'élèves seront sur scène lors du concert de Seth Eden, samedi 17 octobre à la Cité de l'or », annonce le proviseur. L'exposition européenne des élèves bijoutiers sera de nouveau organisée. Par ailleurs, le projet européen regroupant la France, l'Angleterre, l'Allemagne, la Slovaquie et le Portu-

gal, autour de la gastronomie et du commerce attend de savoir s'il aura le label Erasmus Plus. Cette nouvelle année sera celle du début des travaux de construction et de rénovation : « Le démontage des préfabriqués et la construction d'un nouveau bâtiment devraient débiter avant la fin de l'année scolaire, confie le proviseur. La rénovation du bâtiment d'externat viendra ensuite. Il y aura deux ans de travaux. »

« Des changements que les élèves et le personnel attendent avec impatience. »

Stéphanie Payssan

Laure Muller, nouvelle gestionnaire

Le lycée Jean-Guéhenno a également accueilli une nouvelle gestionnaire, Laure Muller, pour remplacer Sandrine Roux mutée à Ajaccio en Corse. Originaire de Nouvelle-Calédonie, Laure a passé trente-trois ans au sein du ministère de la Défense, d'abord en tant que chef du bureau personnel civil et chargée de prévention en Nouvelle-Calédonie puis, de 2010 à 2013, en tant que chargée de la section réglementation du ministère à Saint-Germain-en-Laye dans les Yvelines. « J'ai épousé un officier militaire que j'ai rejoint dans l'Hexagone en 2010, fait-elle remarquer. Je me plais bien en France. » L'an dernier, Laure Muller a décidé de passer le concours d'attaché d'administration. Après une formation à l'Institut régional d'admi-

nistration de Lyon, elle a choisi de rejoindre l'Éducation nationale. « Mon expérience professionnelle m'a amenée à devenir gestionnaire. » Laure Muller habite Vichy dans l'Allier, région d'où son mari est originaire. « Saint-Amand était le lieu le plus proche de Vichy où il y avait un poste de gestionnaire à pourvoir, indique-t-elle. Je suis venue visiter Saint-Amand. Cette ville m'a plu. Je découvre le métier de gestionnaire et l'organisation du lycée Jean-Guéhenno. J'ai une certaine capacité d'adaptation et je suis surtout volontaire. » Laure Muller a deux filles dont l'une est professeur d'histoire de l'art en Nouvelle-Calédonie et l'autre en formation à Périgueux pour devenir, elle aussi, professeur. ▣



▣ Laure Muller est originaire de Nouvelle-Calédonie. S.P.

MARIE-PIERRE MOYNOT EST LA NOUVELLE PROVISEUR ADJOINTE DU LYCÉE PROFESSIONNEL



▣ Marie-Pierre Moynot était en poste à Aubigny-sur-Nère.

MARIE-PIERRE MOYNOT EST LA NOUVELLE PROVISEUR ADJOINTE DU LYCÉE PROFESSIONNEL JEAN-GUÉHENNO. Elle arrive du collège Gérard-Philippe d'Aubigny-sur-Nère où elle faisait fonction de principale adjointe. « J'ai obtenu le concours de direction cette année, confie-t-elle. C'est donc mon premier poste officiel de proviseur adjointe. » Marie-Pierre, qui a une formation universitaire en management des entreprises, a débuté sa carrière dans l'enseignement comme professeur d'économie et de gestion au lycée des métiers Vauvert à Bourges. « J'y ai enseigné pendant une dizaine d'années. J'ai également dirigé une filière hôtellerie dans un centre de formation à Grenoble dans l'Isère. »

À 43 ans, Marie-Pierre Moynot, qui a deux enfants scolarisés en 6^e au collège Jean-Moulin et en seconde à Alain-Fournier à Bourges, découvre le lycée professionnel saint-amandois qu'elle connaissait de renommée et dont elle avait déjà rencontré le proviseur. « C'est un établissement avec un fort potentiel au vu des filières », fait-elle remarquer. Marie-Pierre Moynot remplace Eric Delbois parti en Ariège. ▣

S.P.